



Hölderlin-Grundschule Charlottenstraße 87 74348 Lauffen a. N.

Telefon 07133 4829 Fax 07133 962343 sekretariat@hoelderlin-grundschule.de

Freitag, 7. Mai 2021

Wechselunterricht voraussichtlich ab Montag, 17.5.2021, Notbetreuung bleibt, generelle Testpflicht

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

Wir dürfen – wenn sich der Trend fortsetzt und die Zahlen unter einem Inzidenzwert von 165 bleiben – am Montag, 17. Mai 2021 mit Präsenzunterricht als Wechselunterricht starten.

Wechselunterricht bedeutet, dass sich Präsenzunterricht und Homeschooling abwechseln, jeweils **zwei oder drei feste Wochentage** im Zweiwochenrhythmus.

Der Plan für Gruppe 1:

Gerade Kalenderwoche: Gruppe 1 **Mo+Di+Mi** Präsenzunterricht, **Do+Fr** Homeschooling

Ungerade Kalenderwoche: Gruppe 1 **Mo+Di** Präsenzunterricht und **Mi+Do+Fr** Homeschooling.

Der Plan für Gruppe 2:

Gerade Kalenderwoche: Gruppe 2 **Mo+Di+Mi** Homeschooling, **Do+Fr** Präsenzunterricht

Ungerade Kalenderwoche: Gruppe 2 **Mo+Di** Homeschooling, **Mi+Do+Fr** Präsenzunterricht.

Die Abfrage der Gruppen erfolgte bereits. Kinder, die Notbetreuung benötigen, sind weiter grundsätzlich Gruppe 1! In welcher Gruppe Ihr Kind ist, teilt Ihnen der/die Klassenlehrer*in mit. Notbetreuung wird weiter angeboten. Bitte teilen Sie per Mail an sekretariat@hoelderlin-grundschule.de mit, ob Sie am Mittwoch, Donnerstag oder Freitag für ihr Kind Notbetreuung benötigen.

Die **Testung ist Zugangsvoraussetzung** für eine Teilnahme am Präsenzunterricht.

Wichtig: Wer bisher noch keine **Einverständniserklärung** abgegeben hat, muss diese ausgefüllt am **Montag, 17.5.** mitbringen. Nur wer die Einverständniserklärung ausgefüllt mitbringt, darf das Schulhaus zur Testung betreten. Sollte keine Einverständniserklärung von Ihnen vorliegen, muss Ihr Kind - nach telefonischer Ankündigung - wieder nach Hause geschickt werden.

Inzwischen sind zwei Tests pro Woche für alle - Schüler*innen und Lehrer*innen - verpflichtend!

Wir sind voller Hoffnung, dass dieses Wechselmodell nach dem verlängerten Wochenende starten darf, und freuen uns auf Ihre Kinder.

Genießen Sie das sonnige Frühlingswetter und bleiben Sie gesund!

Das wünscht Ihnen
Schulleiter Marcus Saier